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月日 曜日 会議名 

2/20 月 本会議（施政方針・議案説明） 

３/ ６ 月 本会議（議案質疑・代表質問） 

３/ ７ 火 本会議（代表質問） 

３/ ９ 木 
文教上下水道常任委員会 

民生常任委員会 

3/10 金 
総務建設常任委員会 

委員会予備日 

3/13 

～15 
 委員会予備日 

3/16 木 駅前等再開発特別委員会 

3/24 金 議会運営委員会 

3/28 火 
本会議（一般質問・議案採決） 

議会運営委員会 

 

摂
津
市
の
第
１
回
定
例
市
議
会
「
予
算
議
会
」
が

２
月
20
日
か
ら
行
わ
れ
て
い
ま
す
。
長
引
く
コ
ロ

ナ
と
物
価
高
騰
の
影
響
、
加
え
て
岸
田
政
権
に
よ

る
大
軍
拡
路
線
の
も
と
で
、
国
民
の
く
ら
し
に
さ

ら
な
る
負
担
が
重
く
の
し
か
か
っ
て
く
る
と
い
わ

れ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
今
こ
そ
市

民
の
命
と
暮
ら
し
最
優
先
の
政
治
に
と
、
市
民
の

願
い
実
現
に
全
力
で
取
組
み
ま
す
。
３
月
６
日
７

日
の
代
表
質
問
は
、
野
口
ひ
ろ
し
議
員
が
行
い
ま

す
。
議
会
初
日
に
市
長
が
述
べ
ら
れ
た
施
政
方
針

で
は
、
冒
頭
に
JR
千
里
丘
駅
西
地
区
の
再
開
発
や

淀
川
の
鳥
飼
地
区
河
川
防
災
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
の
課

題
に
も
触
れ
、
不
確
実
で
予
測
困
難
な
社
会
だ
が

「
剛
毅
果
断
」
に
取
組
む
と
の
こ
と
。 

国
の
「
こ
ど
も
家
庭
庁
」
新
設
の
動
き
の
中
で

「
こ
ど
も
ま
ん
な
か
社
会
」
と
い
っ
た
言
葉
が
使

わ
れ
て
は
い
る
も
の
の
、
保
育
所
待
機
児
解
消
や

教
育
現
場
体
制
の
改
善
、
給
食
費
の
無
償
化
な
ど

課
題
が
残
さ
れ
て
い
ま
す
。
公
共
料
金
の
関
係
で

は
、
２
０
２
３
年
度
の
値
上
げ
が
危
惧
さ
れ
た
水

道
料
金
は
当
面
据
え
置
か
れ
た
も
の
の
、
国
民
健

康
保
険
料
が
来
年
の
府
内
統
一
料
金
化
に
向
け
た

大
幅
値
上
げ
に
。
ま
た
、「
敬
老
祝
い
金
」
の
廃
止

な
ど
も
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。 

代
表
質
問
と
合
わ
せ
て
、
９
日
～
16
日
の
各
委

員
会
で
行
わ
れ
る
議
案
審
議
や
28
日
の
討
論
な
ど

を
通
し
て
、
市
民
の
み
な
さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
て

い
る
声
を
届
け
、
４
人
の
市
会
議
員
団
で
力
合
わ

せ
て
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 
 

 第１回定例会の主な日程  

お気軽に議会傍聴にお越しください。本会議は市

議会ホームページから動画でご覧になれます。 

「何
よ
り
命
と
暮
ら
し
」を
大
切
に
す
る
政
治
を
！ 

「物
価
高
騰
」「
大
軍
拡
・大
増
税
」
か
ら
市
民
を
守
る
防
波
堤
と
な
る
摂
津
市
に
！ 

 

 

市政に対するご意見、暮らしの相談など、お気軽にご連絡ください。 

日本共産党議員団として、以下の６件の意見書案を提出しました。 

３月 24 日の議会運営委員会において本会議上程の可否を協議します。 

☆ 新型コロナ対策に対する意見書（案） 

☆ 大軍拡のための大増税及び財源確保法案の撤回を求める意見書（案） 

☆ 最低賃金法の改正と中小企業支援策の拡充を求める意見書（案） 

☆ マイナンバーカード取得義務化につながる「健康保険証の原則廃止」と「マイナンバー

カードの保険証利用等に係わるシステム導入の義務化」の撤回を求める意見書（案） 

☆ LGBTQ+性的少数者への差別を禁止する法律等の制定を求める意見書（案） 

☆ PFOA等についての健康影響調査及び疫学調査を求める意見書（案） 

☆  

 

水道料金値上げは延期！ 

上下水道ビジョン、経営戦略の見直しも先送りに 
 

計画がつくられた2019年の時点では2023年度には、

水道料金で約25％もの大幅値上げを想定する記述があり、

多くの市民の皆さんから反対の声が寄せられました。 

その後の経過の中で給水収益の推移は予想よりも落ち込

んでおらず、また水道管の更新等修繕工事は今のところ計

画的に進められているとのこと。当面料金改定は、経営戦

略の中間見直しの時期に改めて検討することになりまし

た。 

新年度予算を見たとき、物価高騰の影響で動力費（送水

にかかる電気代）の増大もあり、水道事業会計も厳しい収

支状況にはなるものの、即市民の負担にはならないように

慎重な議論を求めていきます。 



                    

 

子どもや教育に関わる分野で 

◎ 子どもの貧困実態調査（生活実態調査）の実施 

◎ 児童虐待防止に向けた組織体制の強化 

◎ とりかいこども園と児童センター等の複合施設建設に

向け、旧とりかい幼稚園の解体工事を実施 

◎ せっつ幼稚園建て替え後の認定こども園（民間）に病児

保育事業の費用を補助 

◎ 保育所・認定こども園における医療的ケア児の受入体制

の整備 

◎ 物価高騰に伴う保育所・認定こども園および学校給食費

の改定分（賄材料費の増額分）を補助 

◎ 学童保育の土曜日開所が月一回から毎週実施へ 

◎ 摂津・三宅柳田小の学童保育室を増設 

◎ 味舌小・鳥飼小・第 4 中学校の体育館にエアコン設置。 

（残りの小中学校も翌年度に予定） 

○ 千里丘小校舎の建て替え（900 名超の児童数を想定）

に向け、プールの解体・仮設校舎の整備 

○ 審議会の答申を踏まえ、鳥飼地域の学校再編を検討 

○ 中学校給食センターの用地を確定し、地元説明に入る。 

（完成は 2026 年度下旬の見込み） 

○ 小学校の通用門を順次オートロック化し、 

見守り活動は青パトを見直して 

(株)日本郵便と連携 

 

環境や市民生活の分野で 

◎ 温水プールの屋上防水修繕に合わせ、 

  太陽光発電設備を設置 

◎ 住宅への太陽光発電設備や家庭用燃料電池システ

ム等の設置費用補助制度を創設 

◎ 正雀・味生体育館にもエアコン設置 

◎ 味生コミュニティセンターの建設場所を確定し、

基本設計を行う（一津屋１丁目） 

○ 環境センターの廃止、茨木市とのごみ処理広域化

に伴い 4 月からごみの出し方が一部変わります 

 （環境センター跡地は将来的に都市公園として整備

する方向で当面は土壌汚染の調査を実施） 

○ ビジネスサポートセンターの相談枠を拡充 

○ 公共施設予約システムに公民館、学校体育施設等

を追加 

 福祉や医療、高齢者に関わる分野で 

◎ ひとり暮らし高齢者等の緊急通報装置貸与の対象 

 拡大。固定電話の回線のみから携帯型の導入へ 

◎ ふれあいの里のトイレ修繕（いまだ和式が…） 

◎ 子宮頸がんワクチン（９価）の定期接種化 

◎ 国民健康保険の出産育児一時金を増額 

   42 万円→50 万円に 

● 国民健康保険料の値上げ 

  ⇒平均で約 900 円／月もアップ 

● 77 歳対象の「敬老祝金」を廃止し、 

    88 歳・99 歳・100 歳以上も「敬老祝品」に 

 

昨年末に日本共産党議員団として 147 項目の要望書を市長に手渡

し、懇談なども行ってきました。今回の議案に出された予算案で取

り組まれる新規事業には一部で成果も築いてきましたが、引き続き

議会論戦を通じてさらなる前進を求めていきます。 

摂津市の新年度予算案と市政に関わる主な動き・・・（主要事業から抜粋） 

都市整備や交通の分野で 

○ 千里丘駅西地区再開発に向けて解体工事、下水道  

施設等の基盤整備を実施 

○ 阪急連立事業の仮線工事に伴う付け替え道路、仮    

設駅前広場の整備に着手 

○ 正雀駅前の道路拡幅と歩道（広場）の整備に向け 

用地取得を進める 

○ 淀川河川防災ステーション上部における公共施

設の設置等について検討 

◎ 市道千里丘三島線、千里丘東 2 丁目地域の歩道拡 

幅工事の完了へ。続いて、三島 3 丁目まちかど広

場から三島 2 丁目交差点付近の歩道整備へ基本設

計を開始。 

◎ 運転免許証を自主返納した高齢者に自転車用ヘ

ルメットを支給（希望者のみ） 

◎ 千里丘 4 丁目、明和池公園に隣接する 3 号街区

公園に屋根と人工芝を整備する実施設計 

◎ 公共交通の確保・維持に向けて 

「摂津市公共交通計画」の案を作成 

  

 

 

＜大阪府事業・正雀ライフ前交差点改良工事へ＞ 

 2024 年に府道十三高槻線が阪急線路を越えて吹田方

面へつながる影響で、府道正雀一津屋線との交差部の通

行量が増加することに備え、交差点改良工事が動き出し

ます。長年要望してきた交差点からライフの間の歩道整

備にもようやく目途がたちます。 

https://1.bp.blogspot.com/-hw8U0g0kUhc/U8XkayZ6HPI/AAAAAAAAiwQ/oyxinfRFzR4/s800/benkyou_classroom.png
https://1.bp.blogspot.com/-I72_3lXvV7Y/XRWAhSGRyVI/AAAAAAABTbA/P3x0TJOZ0skUftwcH0VfIxs1Z_eBSO3HQCLcBGAs/s800/shopping_kaimono_nanmin.png

